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MUNICIPALIDAD DE POCOCI 
ACTA MUNICIPAL  

N°38 ORDINARIA. 21-05-2018 
 
 

 
SESION ORDINARIA. N°38 DEL 21-05-2018, INICIADA A LAS 18:00 
HORAS EN LA SALA DE SESIONES MUNICIPALES, CON LA 
SIGUIENTE ASISTENCIA: 
=============================================================== 

REGIDORES DIRECTORIO  REGIDORES SUPLENTES 
Johnny Vargas Arrieta    Arelys Fernández Chaves 
Patricia Aguilar Araya    Osael Campos Bolaños 
Ovidio Vives Castro    Mariela Monge Araya 
Ginnette Sequeira Granados   Luis. Gdo. Venegas Ávila 
Virginia Hernández Rivera (Sust. Bernardo Antonio Veach Davis) 
Reinaldo Benavides Vargas   Marta Salgueras Vásquez 
Eliecer Araya Brenes    Oscar Garro Rojas 
Freddy Hernández Miranda (Quien Preside) Mª de los Ángeles Núñez Fuentes 
Maricruz Chaves Alfaro    Domingo Matarrita Gutiérrez  

===================================================== 
SÍNDICOS PROPIETARIOS  SÍNDICOS SUPLENTE 
Geison Valverde Méndez    Lucy Barrantes Jiménez 
Johnny Córdoba Hernández   Katherine Mendoza Montero 
Juan Luis Gómez Gómez    
José A. Chavarría Villarreal   Ana Patricia Rosales Valverde 
Javier Jiménez Villalobos    
Joel Umaña Salazar    Lisseth Monge Araya 

===================================================== 
 

 

GUILLERMO DELGADO 
OROZCO. 

ELIBETH VENEGAS 
VILLALOBOS  

SECRETARIO MUNICIPAL.   ALCALDESA MUNICIPAL 
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ORDEN DEL DÍA 

 

Acuerdos  ARTÍCULO 

1130 al 1162 I Correspondencia 

1163 al 1167 II Asuntos Sra. Alcaldesa. 

1168 al 1176 III Mociones 

   

   

 
Por Unanimidad, SE ACUERDA: Aprobar el Orden del día.  
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ARTICULO I 

Correspondencia 

 
 

ACUERDO Nº 1130 

 
El señor Presidente Freddy Hernández Miranda procede a nombrar en comisión al Regidor 
Bernardo Veach Davis, Regidor Suplente Domingo Matarrita Gutiérrez, Síndico Luis Ángel 
Rodríguez González y que presenten su debido informe de comisión. 
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: 

 

ACUERDO Nº 1131 

 
El señor Presidente Freddy Hernández Miranda, procede a Juramentar a las siguientes 
personas para que formen parte del Comité de Caminos Nido Uno La Rita. 
 
Nombre        N° Cédula. 
 
Ana Lorena Chaves Cantillano     2 0623 0875 
Arsenio Salazar Granados      1 0373 0864 
José Maria Peraza Cordero     6 0228 0076 
Jorge Luis Serrano Valerin     6 0118 0038 
Odilie Gamboa Castro      7 0141 0840 
Nora Fernández Brenes      7 0072 0524 
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QUEDAN DEBIDAMENTE JURAMENTADOS.:  

 

ACUERDO Nº 1132 

 
Se conoce nota para este Concejo suscrita por Ing. Henry Madrigal Calvo, Coord. Dpto. 
Desarrollo y Control Urbano, dice:  
 
Oficio: DDCU-066-2018. 
Referente: Autorización a la Alcaldía/Recepción de área publica, Villa Hermosa 170 metros 
oeste y 280 metros norte de la Escuela de Campo 5, Cariari.  
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Por Unanimidad, SE ACUERDA: Se Autoriza a la Sra. Alcaldesa en ejercicio, para 
que comparezca ante notario Público para la recepción del área publica ubicada en 
Villa Hermosa, con dirección 170 metros al oeste y 280 metros al norte de la Escuela 
de Campo 5, Cariari. Dispénsese del trámite de comisión. Acuerdo definitivamente 
Aprobado.  

 

ACUERDO Nº 1133 

 
Se conoce nota para este Concejo suscrita por el Ingeniero Olger Irola Calderón, Director 
Ejecutivo ADEPO, dice:  
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La Comisión Municipal de Crisis Hospitalaria fue creada para resolver temas específicos de un 

momento particular, lo que fue faltante de especialistas, tema que resolvió con efectividad; pero 

además logró otros insumos importante como lo fue, gestionar recursos financieros para 

mantenimiento del hospital y logró colocar el proyecto de la Torre Médica en el portafolio de 

proyectos de la Caja, en conclusión, dicha comisión alcanzó su objetivo de creación y más. Sin 

embargo, actualmente la comisión ha demostrado no tener un derrotero ni objetivos fijos y ha 

fallado con el tema de reuniones y convocatorias. Dichas reuniones no han generado productos 

tangibles en el último año y medio.  

Desde mi punto de vista, en este momento, hay en el cantón varios temas fundamentales 

relacionados con salud:  

¶ Lo modernización y ampliación del hospital de Guápiles.  

¶ Lo construcción del área de salud de Guápiles.  

¶ Lo construcción del área de salud de Cariari.  

¶ Lo tesectoriracion, mantenimiento y atención de los EBA/5.  

A mi parecer el proyecto de modernización del Hospital de Guápiles puede ser un tema de manejo 

de la Junta de Salud del hospital, sin menoscabo que una comisión municipal apoye dicho 

seguimiento, los demás temas requieren un fuerte seguimiento e impulso que podría venir del 

gobierno local mediante la figura de la comisión, pero no se está haciendo, considero que debe 

tomarse una de dos decisiones:  

Que la comisión se disuelva por metas cumplidas o que se redefina a otras necesidades como 

las anteriormente planteadas y con un compromiso efectivo de los regidores que la conformen de 

reunirse y plantearse metas claras, concretas y a plazos definidos.  

 
Reg. Patricia Aguilar Araya. 
 
Saluda, si me gustaría ya si fue visto en la comisión, y más bien la comisión esta anuente 
a que y más bien se le dijo al señor Irola que es representante donde se envía esa nota 
que por favor se valore porque realmente ahorita lo que esta para dársele seguimiento, si 
me gustaría que se envié a la comisión para conocimiento pero estaríamos también 
presentando próximamente el acta para que se vean los acuerdos y también para darle un 
poquito de informe al Concejo cómo van los avances. 
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: Solicitar un informe de Comisión ante este Concejo 
y se refiera al tema al ser evaluado. 
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ACUERDO Nº 1134 

 
Se conoce nota para este Concejo suscrita por el Comité Pro mejoras Barrio Los 
Diamantes, dice:  
 
Por este medio el Comité pro-mejoras del Barrio Los Diamantes, les saluda muy 
respetuosamente y desea los mayores éxitos en sus labores.  
 
Nuestro Barrio cuenta con un lote, el cual está asignado para fines recreativos, por lo tanto, 
solicitamos por medio de la presente, 25 alcantarillas N°24ò para poder drenar las aguas 
fluviales del mismo. De esta manera poder rellenarlo y acondicionarlo favorablemente para 
que los niños y vecinos del barrio cuenten con un espacio de esparcimiento agradable y 
seguro.  
 
Los vecinos nos comprometemos a contribuir con la mano de obra para la instalación de 
dichas alcantarillas.  
 
Agradeciéndoles la atención brindada a la misma. 
 
Por Unanimidad SE ACUERDA: Se traslada a la Comisión de Hacendarios y Junta 
Vial. 

 

ACUERDO Nº 1135 

 
Se conoce nota para este Concejo suscrita por la Licda. Mayra Montes Arce, Servicios 
Jurídicos Internos, Municipalidad de Pococí, dice:  
 

INFORME JURÍDICOS N°IJ-MAYO-15-2018 
TEMA: Exposición de Agricultores locales en Plaza Ferial de Expo Pococí. 

SOLICITANTE: Concejo Municipal. 
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